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SUR instructions de la mi-nistre de la Promotion desinvestissements privés,du Commerce, du Tou-risme et de l'Industrie,Madeleine Berre, la direc-tion provinciale du Com-merce du Woleu-Ntemvient de procéder  au re-trait des produits "U-Fresh" des rayons devente de quelques maga-sins à travers la province.Leur  traçabilité n'étantpas clairement détermi-née, ils sont d'une qualitéet d’une fiabilité dou-teuses, qui exposent  lespopulations à des risquesénormes en les consom-mant. C’est pourquoi, soucieusedu bien-être des consom-mateurs, la direction pro-vinciale du Commerce ajugé utile d’opter pourune action préventive,consistant à retirer systé-matiquement ces denréesdu marché, afin de prému-nir les populations contreles diarrhées et autresdysenteries.Il faut dire que ce retraitde marchandises desrayons intervient auterme d'une opération desensibilisation menéependant trois mois auprèsdes commerçants, en vuede les amener à rompre

Des produits impropres à la consommation incinérés 
Oyem/Commerce

Alexis NDONG SIMA  
Oyem/Gabon

Le directeur provincial du Commerce, Florentin Moudonguidi,
expliquant le bien-fondé de l'opération de destruction...
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... des produits retirés des magasins.
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La marchandise impropre à la consommation a été consumée par les flammes.
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avec les pratiques peu or-thodoxes. Mais, telle del'eau versée sur le dosd'un canard, une bonnepartie d'entre eux sontrestés insensibles à la dé-marche de l'administra-tion du Commerce. C'est ainsi que, à la faveurd'une mission de vérifica-tion entreprise par deséquipes de la directionprovinciale, du 1er au 16mars derniers, simultané-ment à Oyem, Mitzic etBitam, les produits sui-vants ont été retirés desventes : 207 bouteilles,164 pots de yaourt et 240sachets de glace (Oyem) ;840 pots de yaourt(Bitam) et 204 bouteilles(Mitzic). Soit un total de411 bouteilles, 1004 potsde yaourt et  204 sachets

de glace pour l’ensemblede ces trois localités. Tous ces produits ontalors fait l’objet d’une inci-nération, en présence desautorités administrativeslocales et des représen-tants des forces de sécu-rité et de défense. Aussi, la direction provin-ciale du Commerce sou-haite-t-elle en définitive,dans un élan de dyna-misme et d’efficacité,maintenir, dans le cadrede la surveillance des mar-chés, un niveau de vérifi-cation qui permettra desécuriser et de protéger leconsommateur face à cesproduits douteux man-quant de lisibilité quant àleur provenance, leur fa-briquant et leur réseau dedistribution.       

l'Union. Pouvez-vous présenter votre établissement,
M. le proviseur ?
Eric Sylvestre Nguema Nguema : "Merci de l’opportunité
que vous me donnez de mieux édifier vos lecteurs sur l’éta-
blissement que je dirige. En effet, le lycée scientifique est un
nouvel établissement secondaire qui a ouvert ses portes,
cette année, avec un effectif de 220 élèves. Ainsi, il compte
en son sein quatre classes de 6e, une 5e et une classe de Se-
conde "S". Et il est à noter que la plupart des effectifs pro-
viennent des élèves admis au concours d’entrée en 6e, et
orientés au lycée scientifique de Bitam.

Qu’en est-il des infrastructures proprement dites ? 
Le lycée scientifique de Bitam dispose de huit bâtiments qui
abritent les 25 salles de classe, quatre laboratoires et deux
salles réservées à l'administration.  

Il semble que vous rencontriez déjà des difficultés
dans le fonctionnement de l'établissement...  
Comme tout établissement, les difficultés ne manquent pas.
Le lycée scientifique fonctionne sur fonds propres : entre-
tien de l’enceinte, achat de la craie, gardiennage et bien
d’autres supports nécessaires pour le fonctionnement de
l’établissement. Toutefois, je lance un vibrant appel à toutes
les filles et tous les fils de Bitam, de me venir en aide. Néan-
moins, tout dernièrement, nous avons eu des dons en maté-
riel didactique, qui ont été offerts par Mme la ministre
Flavienne Nfoumou. C’est aussi ici l’occasion de remercier
tous ceux qui concourent, d’une manière ou d’une autre, à
la bonne marche de cet établissement. 

Vous venez de tenir le tout premier conseil d'admi-

...Eric Sylvestre Nguema Nguema : "La plupart des effectifs
proviennent des élèves admis en 6e"

�Bitam/Education/Entretien avec le proviseur du lycée scientifique...

Propos recueillis par  SSB
Bitam/Gabon

nistration. Quelles en sont les grandes décisions ? 
Nous avons une mission bien définie. Le travail en synergie
va permettre que les résultats soient au rendez-vous. Pour
cette première année, les choses doivent être bien établies
pour éviter les dérives et se placer dans les objectifs visés
par la tutelle, qui nous a fait confiance. L’administration,
les parents et les élèves eux-mêmes doivent jouer leur par-

tition, étant donné qu’il y a beaucoup à faire dans cet éta-
blissement, où rien n’est fait au hasard. En effet, cette cellule
de réflexion nous permet de dégager l’essentiel dans une
complicité qui permet donc aux différents acteurs de placer
l’éducation au centre de l’action, pour un avenir meilleur de
nos petits qui sont, par excellence, le socle de la nation de
demain. 

Eric Nguema Nguema, proviseur du lycée scientifique de Bitam.
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